
 

 

 

 

暖かな日が続き、吹き抜ける風が心地よく感じる季節となりました。学級編成を経てたくさんの不安を感じてい

た生徒達も新たな環境に徐々になれ、元気に活動しています。 

 ４月８日に実施された入学式では、美しい学校で新入生を迎えるべく、体育館をはじめ学校全体を協力して清掃

していました。また、新入生歓迎会では、委員会や部活動の紹介の中で、劇やアナウンスを交え堂々と発表する姿

に成長を感じることができました。 

 さて、明日からゴールデンウィーク後半が始まります。新年度の不安も和らいでくる頃ではありますが、生活習慣

が乱れぬようご家庭でもご配慮いただきますよう、よろしくお願いいたします。連休明けに生徒が元気な姿で登校

することを楽しみにしています。また今後行われる行事である運動会や校外学習等を通して更なる成長が見られる

ことを期待しています。 

学年主任 中村 新平 

  

長南中学校第２学年 

学年だより ５月号 

令和６年５月２日  

５月の行事予定 
 

２日 （木） 特別日課 運動会練習(～１０日) 

３日 （金） 憲法記念日 

４日 （土） みどりの日 

５日 （日） こどもの日 

６日 （月） 振替休日 

７日 （火） 衣替え移行期間（～２４日） 

        スコリオ検診 

９日 （木） 運動会予行 

１１日 （土） 運動会 

１３日 （月） 振替休業日 

１４日 （火） 特別日課 部活動中止 

２０日 （月） 教育相談週間（～６月７日） 

２４日 （金） 第１回英語検定 

２７日 （月） 衣替え（夏服） 

 

６月の主な予定 

１日 （土） 第１回 PTA 環境美化作業 

６日 （木） 耳鼻科検診 

８日 （土） 環境美化作業予備日 

１０日 （月） 特別日課 

       テスト前諸活動中止（～１３日） 

１３日 （木） 前期中間テスト 

１８日 （火） 低線量 X 線検査 

２０日 （木） 校外学習 

２４日 （月） 専門委員会 

２７日 （木） 眼科検診 

 

５月の学習予定 
国語  「枕草子」 

    多様な方法で情報を集めよう 

社会  日本の地域的特色と地域区分 

数学  式の計算 

理科  物質の成り立ち 

    いろいろな化学変化 

英語  Program２ 

音楽  三部合唱「翼をください」 

    アルトリコーダー 

保健体育  ハードル走 跳び箱 

技術・家庭  生物育成 スプラウト栽培 

        目的に応じた衣服の選択 

美術  グラデーション 

スクールカウンセラー 松本克彦先生 

５月の来校予定日 

１０日、１７日、２４日 

 

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。 

０４７５－４６－３７１９ 



学級委員・運動会実行委員より 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月の活動 

 前期学級委員長と運動会実行委員を務めま

す、桒田姫愛です。全力でみんなを引っ張って

いきたいです。よろしくお願いします！私は夏

休み明けから長南中に転校して来たので、去年

はどんな運動会だったのかわからないけれど、

今年はみんなが「頑張ってよかった」と思える

ような運動会にしたいです。そして最高の 2学

年をつくりたいです。   A組 桒田 姫愛 

 ２年生の学年副委員長になりました、安藤で

す。以前、委員長をやったことがありますが、

今回は副委員長を務めさせていただきます。今

年は昨年よりみんなをまとめていけるように頑

張りたいです。よろしくお願いします。 

A組 安藤 優冴 

 私は今回初めて学級委員長になりました。小

学生のときもやったことがなかったので、不慣

れな点も多々あるかと思いますが、みなさんの

協力のもと、学級をまとめていきたいと思いま

す。また、今年は後輩が入ってきたので、良い

お手本となれるように、頑張ります。 

B組 鈴木 陽葵 

 僕は去年の前期に一度、副委員長を経験した

ことがあります。その経験をいかして、今年は

自主自律がしっかりとできるようなクラスにし

ていきたいと思います。僕自身もクラスを良い

方向に引っ張っていけるように努力するので、

みなさんも応援よろしくお願いします。 

B組 髙𣘺 佑成 

 運動会実行委員になりましたＢ組江澤です。

初めての実行委員で少し緊張していますが、一

人ひとりが全力で運動会を楽しむことができる

よう、また、生徒一丸となり怪我なく最高の思

い出になるようにみんなの代表として頑張りま

す。           B組 江澤 希友 

 僕は、運動会実行委員として、今年はこんな

運動会にしたいということがあります。それ

は、みんなが運動会を楽しめるようにするとい

うことです。理由は、今年の最初の大きな行事

だからです。僕は、この目標に向けて精一杯実

行委員として頑張りたいと思います。よろしく

お願いします。 

B組 山本 翔大 

４／１０ 

学年レク 

４／２６ 

生徒総会 

避難訓練 

２年生になり

ました 


